NOTA DE PRENSA

Tras ola de violentas protestas en Amazonas

CONGRESISTA NAYAP PIDE AL PRESIDENTE HUMALA RECONSIDERAR PEDIDO DE PRESUPUESTO PARA LA UNIVERSIDAD NACIONAL TORIBIO RODRÍGUEZ DE MENDOZA

El Congresista indígena Eduardo Nayap Kinin (NGP) preocupado por las violentas protestas que vienen protagonizando los alumnos de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza quienes han levantado su voz al sentirse nuevamente excluidos de la Agenda Nacional, ha remitido una carta al Presidente de la República, Ollanta Humala Tasso, solicitándole reconsiderar su pedido de presupuesto para esta Universidad, tomando en cuenta el firme compromiso que tiene este gobierno de trabajar con las poblaciones más vulnerables, en el marco de su política de inclusión social.

Cabe precisar que el parlamentario solicitó se incluya en el presupuesto para el Año Fiscal 2014 una partida destinada para la creación de infraestructura educativa con equipamiento y mejoramiento de la capacidad de oferta de las facultades de Ingeniería Ambiental, Sistemas y Derecho y Ciencia Política de esta Universidad cuya sede se encuentra en la provincia de Bagua. Sin embargo, este pedido no fue considerado en la Ley de Presupuesto Público y ha generado el malestar de los alumnos y de la población.

"Conozco muy de cerca el firme compromiso que tiene nuestro Presidente con las poblaciones más alejadas de nuestro país, nuestra región Amazonas confió plenamente en él desde sus inicios, y sabemos que no nos defraudará", manifestó Nayap, quien finalmente llamó a la calma a los estudiantes y pidió que tuvieran un poco más de paciencia y esperen la respuesta del mandatario a esta misiva.

Lima, 05 de diciembre de 2013

Para su difusión.